



えがお！松本だより

自ら、そして仲間と、
未来をたくましく生きる力を身につける子

福井市松本小学校 学校だより
令和6年7月1日 第6号
TEL 22-8813 FAX 22-8892
Mail matsu-e@fukui-city.ed.jp

6/25 市連合音楽会 6年生が素晴らしい歌声と態度で参加！！ ここから「全校で歌声を響かせる学校」をリードする存在へ…



市連合音楽会が開かれ、6年生が松本小の代表として出演しました。当日午前中の練習では、曲の最後の盛り上がりは何回も練習、「これでいける！」と笑顔と自信にあふれた6年生の姿がありました。

そして本番。きっと緊張もしたことでしょう、でも6年生は堂々と歌いきりました。大きな拍手をもらった後の、達成感に満ちた姿がありました。自分を信じ相手を大切にして、失敗をおそれず挑戦したからこそ、仲間と協

働し感動する力をみんなで身につけた6年生。本当に本当に素晴らしかったです。

また、他校の合唱を聴く場面では、食い入るように集中して聴く姿がありました。自分たちが一生懸命にやりきって本番を迎えたからこそ、同じようにこの舞台に立った他校の合唱を、尊敬の思いをもって聴くことができたのです。歌う場面、聴く場面の両方で、「あこがれられる6年生」の姿を見せてくれました。

翌日の学年集会では6年生に話をする機会をもらいました。これまでの頑張りをたたえ、大いにねぎらった後で、6年生への私からのリクエストはまだまだ続きます。「歌でお互いを高め合い、認め合う学校にしていくために、これからも6年生が学校を引っ張ってほしい。」と伝えました。「2024松本小テーマソング」が『世界に1つだけの花』と決まり、これからも全校で歌声を響かせる取り組みは続きます。6年生、全校児童をリードする存在として、これからもよろしくお願いしますね！

< 6年生ふり返り「連合音楽会を終えて」より >



♪ どんな力がつきましたか

仲間と協働し、感動する力 自分を知り、信じる力
失敗をおそれず挑戦する力 自信をもって歌う力 努力し続ける力
たくさんの人の前で声を大きくしっかりと出す力
目標に向かって取り組む力 実行委員として中心となって活動する力
みんなと協力して達成感を味わう力 みんなで心を一つにして歌う力
自分の思いを伝える力 判断力 みんなと一つのものを作り上げる力
堂々と歌う力 笑顔で楽しく歌う力 きれいに響かせる力
自分たちの歌や他校の歌に感動する力 はずかしがらずに歌う力
切りかえる力 緊張してもがんばれる力 人前でも堂々とできる力
相手に届くように歌う力 音楽を歌ったり聴いたりして楽しむ力

6年生自らが書いた「仲間と身につけた力」です。本当に素晴らしい！

♪ 6年生感想より

○声を大きく出そうと、みんなに負けなくらいの気持ちで声を出しました。高音パートより大きい声を出せたと思います。協力してくれたのは高音パートの人たちです。(Yさん)



○きれいな声を出すように努力したのと、大きな声を出せるよう努力しました。協力してくれたのはクラスの友だちや先生です。(Kさん)

○家でも自主練習をしたり、休み時間に実行委員で集まって意見を出し合ったりして努力しました。トップバッターの長橋小学校は、人数が少ないのに声がそろっていて、きれいでした。(Oさん)

○自信をもって大きな声を出すことをがんばりました。協力してくれたのはみんなだと思います。1人だと緊張したと思うけれど、みんながいたから緊張しなくなりました。(Mさん)

○毎日の練習をなるべく全力でやるようにしたり、家で歌ったりと、なるべく毎日「OH HAPPY DAY」にふれるようにしました。協力してくれたのはK先生やN先生です。(Kさん)

○練習で失敗してしまっても、本番でそこが直せるように努力しました。本番では力を出し切れようがんばりました。明新小学校の「ふるさと」は高音がとてもきれいですごいと思いました。(Uさん)

○仲間と一緒に、はずかしがらず楽しく歌えるよう努力してきました。今日は、今まで歌ってきた中で一番よく歌えたと思います。それは一緒に歌ってくれたみんなのおかげです。(Nさん)

○松本より人数が多い学校よりも、声を出せるようにがんばりました。どの学校が歌っていても、みんな静かに聴いてくれました。振り付けをまちがわないように、がんばりました。
(Oさん)



○全校への発表でも自信をもって歌えるように努力しました。他校の合唱を聴いて、人数は関係なくいかに上手に表現できるかが大切だと思いました。声の強弱もしっかりできていて、1人1人の声が会場全体を包み込んでいたみたいでした。
(Sさん)

